

HISTORIA DEL C. P. INDEPENDIENTE (1.973-2.007)

Esta es la historia de un club modesto que empezó en Plasencia una primavera de 1.973. Recién construida la Ciudad Deportiva y no habiendo en ella actividades de ningún tipo, exceptuando al Club de Frontón que con gran entusiasmo creó ese excelente deportista que fue Ignacio del Río.

Las autoridades locales intentaron que de alguna manera aquello funcionase y siendo Concejal de Deportes D. José González Serna con quién me unía una gran amistad propuso a varios deportistas locales ya en el ostracismo que conociendo a muchos de ellos los reuniéramos en un Club y en unos partidos bastante informales, yo que siempre he estado metido en esos berenjenales del fútbol y conociendo a muchos de ellos que estaban desperdigados entre el Bar Candil y el Monterrey fuimos convenciendo a unos y a otros para formar un equipo, se me olvidaba decir que los otros fundadores fueron Diego Chaves y Jesús Prieto.

Así hablando con unos y otros fuimos formando el equipo, allí estaban los Ladis, Paco Gil, Casildo, Pepín, Collantes, Siso, Ventura, José Luis Palomero, Guerra, Salva, Moncho y nosotros que también jugábamos lo poco que sabíamos.

No disponíamos de uniforme y jugábamos con el que nos prestaba el C. P. Plasencia, previo pago del lavado, de forma que cada domingo jugábamos con unos colores distintos, algunos casi no entraban en las camisetas.

Se hicieron cinco equipos que ya jugaban en la Isla, Banesto, actual Isla, La Salle, Rosal de Ayala, Pegaso e C. P. Independiente.

El nombre de Independiente saldría de algunas de esas mañanas vinateras porque no recuerdo ningún motivo.

Habiendo fallecido Miguel García Peral, periodista muy querido en la ciudad, la Concejalía de Deportes creó un Memorial en su nombre con varios deportes, entre ellos el de fútbol, se jugó a doble vuelta y lo ganó el C. P. Independiente.

El primer Presidente fue Diego Chaves y la directiva la formamos de los más variopinto Jesús Prieto, Santi, Pedro Beites, Antonio Bravo y yo. Todos éramos jugadores pero malos, cuando salíamos algunos minutos esguince al canto, pero había camaradería y después de los partidos no faltaban las buenas comidas y bebidas.

Fueron unos primeros años muy bonitos porque los rivales, salvo excepciones, eran también eso, rivales y no enemigos.

Fui el primer entrenador que estuve en el cargo, 16 años, batí el record de Miguel Muñoz entonces entrenador el Real Madrid y en esa etapa conseguimos muchos títulos, fuimos el equipo mas fuerte de aquellos tiempos.

Aquello fue organizándose y se fue haciendo mas serio el Torneo, nosotros seguíamos sin uniforme, y ahora os voy a explicar el porque de los colores del Club. La Sociedad Placeta también iniciaba entonces sus actividades y organizó un partido benéfico entre las viejas glorias del Club Athletic de Bilbao que se enfrentó a viejas pero menos gloriosas de Plasencia, prácticamente todo el C. P. Independiente, para este evento una casa comercial Placentina nos ofreció una equipación que por supuesto aceptamos, entonces no había como ahora muchas tiendas de deportes, estaba la Droguería de Manzano y punto y allí que nos fuimos con toda la ilusión, al llegar nos dijeron esto es lo que hay una verdiblanca (Betis) y la blanquiazul, yo dije a mi no me gusta el verde y todos estuvimos de acuerdo de esta formo elegimos los colores.

El partido resultó formidable para nosotros, ganamos a los “gallitos” 3-2 en una Ciudad Deportiva llena de público que naturalmente iba a favor de los visitantes. Pero el fin por el que se organizó el partido se cumplió con creces.

A medida que pasan los años se incorporan nuevos equipos, Amistad, Remo, Renault, Isis..., y nuevos jugadores Alejo, Jacinto, Pedro, Juan Borrallo, Manolo Daza, Montero, Elizo, Miguel, Tato y muchos mas. La mayoría jugaron muchos años con nosotros, incluso alguno lo hace en estos momentos, lo que demuestra la seriedad de este club. En

las filas del Club hubo jugadores de Primera División, incluso internacional como nuestro paisano Paco Melo, Roldán que militó en el Pontevedra y nuestro extraordinario portero Ladis, a este hay que hacerle un capítulo aparte, que aunque no llegó a jugar en el Valencia se le fichó.

De esta forma se inició la historia de este gran Club y que los actuales dirigentes y jugadores tenéis ahora la oportunidad de hacerlo más grande.

Faustino Climent Martín, exentrenador y actual miembro de la directiva.

Continuará.....